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Tätigkeitsbericht der 1. Vorsitzenden des Fördervereins 
Schloss-Schule Gräfenhausen e.V. für das Jahr 2008 
 
 
Das weithin sichtbare Ergebnis der Arbeit des Fördervereins war im Jahr 2008 die 
Errichtung der Seillandschaft. Im Schulgarten steht sie nun und wird vom ersten Tag 
an von den Kindern in den Pausen rege genutzt. Bezahlbar wurde sie durch die 
großartige Unterstützung der Familie Welkisch und den Schülern selbst. Um die 
Kosten für den Aufbau zu reduzieren, wurden die Seile durch zahlreiche Eltern und 
die Mitglieder des Vereinsvorstandes geknüpft. Für alle Beteiligten war es ein 
lustiges Gemeinschaftserlebnis. Jeder war stolz darauf, sich nach einer Betätigung 
als Seiler vor einer fertigen, vom TÜV abgenommenen und imposant aussehenden 
Seillandschaft wiederzufinden. 
 
Zu den jedes Jahr wiederkehrenden Aufgaben des Fördervereins zählt wie immer die 
Unterstützung der Arbeitsgruppen (AGs), die von Lehrerinnen, Eltern und 
befreundeten Bürgern angeboten werden. Die Vielfalt ist groß  und jedes Kind kann 
seinen Neigungen entsprechend ein Angebot finden. Die finanzielle Unterstützung 
liefert der Förderverein, sodass nur in Ausnahmefällen Kosten für die Familien 
entstehen. 
 
Für den Unterricht wurden wieder einige Materialien angeschafft, wie auch für den 
PC-Raum. Dessen Nutzung ist seit Jahren fest im Stundenplan der Schüler integriert. 
 
Für die Nutzung spezieller Lern-Software wurden Lizenzgebühren bezahlt. Ebenso 
wurde aber auch der Ausbau der Schul- und Klassenbüchereien gefördert. Der 
Lesekönig-Wettbewerb und der Mathematik-Wettbewerb Känguru stehen seit Jahren 
auf dem Programm. 
 
Die Aktion „Zu-Fuß-zur-Schule“ wurde vom Förderverein bezahlt und fand bei den 
Kindern großen Anklang. Viele äußerten, dass sie gerne mit ihren Freunden 
gemeinsam zur Schule laufen. Man bekam den Eindruck, dass häufig 
organisatorische Dinge in den Familien dazu führen, dass die Kinder doch mit dem 
bequemen Eltern-Taxi gebracht werden. 
 
Die Abwicklung des Schulfestes lag wie jedes Jahr in der finanziellen Hand des 
Fördervereins. Ebenso wurden auch die Schüler beim Sportfest wieder mit einem 
Imbiss gestärkt. Dass die Schulzeitung EssZett auch 2008 bezuschusst wurde sei 
hier ebenfalls erwähnt. 
 
Nun stellt sich natürlich die Frage, wo das Geld herkommt. 
 
Zunächst sind da die Beiträge der Mitglieder, die eine feste Rolle spielen. Nebenbei 
sei bemerkt, dass die Werbung neuer Mitglieder innerhalb ihres persönlichen 
Freundeskreises immer noch der sicherste Weg ist, neue Mitglieder zu bekommen. 
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Des weiteren hat sich der Förderverein bei der Stiftung der Sparkasse Darmstadt um 
einen Zuschuss zum Thema „Pausen in Schülerhand“ beworben und bei der 
Vereinigten Volksbank Griesheim-Weiterstadt um Zuschüsse für das Projekt 
„Schulgarten“ gebeten. Diese Bewerbungen werden im Jahr 2009 dann erfolgreich 
sein. 
 
Ein imposantes Ereignis war, wie inzwischen gut bekannt ist, der Sponsorenlauf. 
Viele Kinder liefen Runde um Runde, um sich auf diesem Weg am großen 
finanziellen Aufwand für ihre Schule zu beteiligen. Bei diesem Lauf ist inzwischen 
unter den Teilnehmern Ehrgeiz geweckt worden, die Rundenzahl aus dem Vorjahr 
deutlich überbieten zu wollen. 
 
Zum Ende meines Berichtes möchte ich gerne allen meinen Mitstreitern danken. Das 
sind meine Freunde aus dem Vorstand, besonders unserer Kassiererin Sandra Huck, 
die wie immer die meiste Arbeit geleistet hat. Des weiteren der Schulleitung, Herrn 
Kraft für die angenehme und konstruktive Zusammenarbeit, dem gesamten 
Lehrerkollegium der Schule, Cathy Fischer und Frau Wieditz für ihre unbürokratische 
Art sowie natürlich unseren Vereinsmitgliedern für die Unterstützung. 
 
Der  Elternschaft danke ich für die großartige Unterstützung beim Ablauf der Feste, 
bei den Außeneinsätzen im Schulgarten, an der Kerb und vor allem diesmal beim 
Knüpfen und Knoten der Seile und Taue der Seillandschaft. Das hat einen 
Heidenspaß gemacht und jeder, der nicht dabei war, wird das bedauern können. 
 
Für das nun schon vor der Tür stehende Jahr 2010 bitte ich alle Eltern der Schloss-
Schul-Kinder wieder um ihre Unterstützung. 
 
Als Mitglied für € 30,-- pro Jahr 
 
und 
 
als Helfer bei unseren Veranstaltungen. 
 
Gräfenhausen, 28.11.2009 
 
 
 
 
 
 
 
Marion Mager, 1. Vorsitzende 
 


